

Für die Wahl als Gerichtspräsident ist es ein Vorteil, dass Pascal Schmid nie im Bereich der Strafverfolgung tätig war. Seine strafrechtliche Erfahrung hat er am Gericht und als Rechtsanwalt erlangt. Entsprechend ist er gegenüber den Strafverfolgungsbehörden unabhängig, deren Tätigkeit er als Gerichtspräsident auch überwachen müsste.

Diese persönliche Unabhängigkeit und Unbefangenheit finde ich wichtig, weil es – wie man in den vergangenen Monaten mehrfach lesen konnte – nicht nur berechnete, sondern auch unberechnete strafrechtliche Anklagen gibt. Stellen Sie sich vor, Sie würden unschuldig in die Mühlen der Straffjustiz geraten – stellen Sie sich vor, Sie würden unschuldig angeklagt. Dann ist es gut zu wissen, einen Strafrichter wie Pascal Schmid vor sich zu haben, der gegenüber der Staatsanwaltschaft unabhängig ist.

Da Pascal Schmid ein Garant für vorurteilslose und objektive Strafurteile ist, wähle ich ihn zum neuen Bezirksgerichtspräsidenten.

*Jasmine Schönholzer, Istighofen*